23/05/2025

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia:

6.600 2.200 2.200 51,05% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 7

Guardia murió tras ser arrollado por conductor que escapó

El martes Miguel Uribe Bernales fue atropellado en avenida Brasil de Valparaíso. Familiares y compañeros piden celeridad en la investigación para encontrar al responsable.

Mirian Mondaca Herrera mirian.mondaca@estrellavalpo.cl

in una muestra de humanidad que lo hava llevado a detenerse v prestar auxilio a la víctima actuó la madrugada de este martes 20 de mayo el o la conductora de una camioneta que atropelló a Miguel Uribe Bernales, un guardia de seguridad privado. El fatal accidente ocurrió en la avenida Brasil de Valparaíso, a la altura de la casa central de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV). El trabajador había llegado desdesde Santiago, donde solo horas antes desempeñó su labor en el partido entre Colo Colo y Ñublense, en el estadio Monumental.

Tras ser embestido por el móvil, el guardia conocido cariñosamente por sus cercanos como "Pitiya" fue abandonado a su suerte por quien conducía la camioneta y pese a que fue atendido en el sitio del suceso por personal de salud. AdMU, debido a la gravedad de sus heridas no logró sobrevivir y falleció.

Desde aquella fatídica jornada sus compañeros de trabajo junto a familiares han realizado diversas



SUS COMPAÑEROS DE TRABAJO Y FAMILIARES SE HAN MANIFESTADO EN EL LUGAR DEL ATROPELLO.

manifestaciones, para exigir justicia y que se agilice la investigación para así dar con la camioneta y quien la conducía.

El exterior del Hospital Carlos van Buren, el Servicio Médico Legal (SML) de Valparaíso el lugar donde fue embestido por el móvil, el que han rebautizado como "Punto Uribe", han sido testigos de globos negros, flores, velas, pancartas y fotografías, para expresar su deseo de justicia.



MIGUEL HABÍA TRABAJADO HORAS ANTES EN UN PARTIDO.

En el marco de estas manifestaciones pacíficas, Jessica Frez, compañera de labores y cercana a la familia de Uribe enfatizó: "Exigimos justicia y que se abra una investigación (...) hay que hacer justicia por el compañero. Apareció muerto, atropellado en la calle y no hemos podido dar con el paradero de quién lo atropelló, porque se dieron a la fuga y lo de-jaron abandonado (...)". ¿Quiénes protegen a los guardias de seguridad?", expresó además.

Entre los cercanos a Uribe existen cuestionamientos a la celeridad de las primeras diligencias realizadas tras el atropello, entre ellos el levantamiento de cámaras de seguridad del sector y la oportuna disponibilidad del parte.

Al respecto, desde Fiscalía indicaron que se recibió la denuncia por parte de Carabineros al Turno Regional de Instrucción y Flagrancia, por este atropello con resultado de muerte.

"La víctima falleció en el centro asistencial tras ser trasladada por personal del SAMU. Se encargaron las primeras diligencias a la SIP de Carabineros y el SML para la realización de la autopsia. La causa se encuentra vigente y en etapa investigativa", informaron desde la entidad. ©